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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS 

 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del 

Congreso de los Diputados, el diputado del BLOQUE NACIONALISTA 

GALEGO (BNG), Néstor Rego Candamil, adscrito al GRUPO PLURAL, formula 

las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita, 

relativa al reparto de los fondos de 20 millones destinados a paliar los daños 

de los lobos en el sector agroganadero. 

 

Los Presupuestos Generales del Estado para este ejercicio 2022, contemplan 

una dotación de 20 millones de euros destinada a paliar los daños que causan 

los lobos en el sector agroganadero.  

Cuando hemos superado ya la mitad del año, el Gobierno todavía no ha 

distribuido dichos fondos entre las CCAA afectadas, entre las cuales se 

encuentra Galiza, sin embargo,  

Las distintas autonomías desconocen aún los criterios de reparto y cuándo 

van a recibir las cantidades económicas respectivas.  

 

Por los motivos expuestos, el BNG formula las siguientes preguntas al 

Gobierno:  

1. ¿En qué fechas concretas prevé el Gobierno repartir entre las distintas 

CCAA los 20 millones destinados a paliar los daños que causan los 

lobos en el sector agroganadero?  

 

2. ¿A qué se ha debido la demora? 

 



 

 

3. ¿Qué criterios de distribución va a aplicar el Gobierno para el reparto 

de los fondos? ¿Qué CCAA prevé el Gobierno que percibirán fondos 

procedentes de esta consignación? 

 

 Madrid, a 28 de junio de 2022 

 

 

Néstor Rego Candamil 

Diputado del BNG en el Congreso 
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